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Pauta
1) Informes
2) Diretrizes para Educação a Distância na POCV
3) Proposta de ajustes de itens da Resolução CONSUP nº 23/2014
4) Proposta de participação permanente de diretores de áreas estratégicas nas reuniões do 
Codir
5) Resolução do PAT 2016
6) Política de Uso do Circuito Fechado de TV (CFTV)
7) Contratação do Liferay – solução para portais web
8) Proposta de Metodologia de Avaliação do processo de Concurso Público
9) Edital de Afastamento para Qualificação
10) Calendário Acadêmico 2016
11) Diretrizes para ajustes da POCV
12) Apresentação da Campanha de Marketing Eletrônico Interno sobre prevenção ao uso de 
drogas.
13) Regionalização da Auditoria Interna

* * * * *

1) Informes

I  - Maria Clara Kaschny Schneider
→  Ausência presencial dos Diretores-Gerais de São Miguel do Oeste, Chapecó e São Carlos,  que
estão no Câmpus Xanxerê, por videoconferência, participando desta reunião.

→  Tendo em vista a Portaria nº 15/2015, do Ministério de Planejamento, Orçamento e Gestão, o
Calendário  Acadêmico  2015  deverá  ser  retificado,  alterando  as  comemorações  do  Dia  do
Servidor Público de 28 de outubro para 30 de outubro de 2015 (Resolução CODIR nº 9/2015).

→ A Secretaria de Educação Profissional e Tecnológica do Ministério da Educação (SETEC/MEC)
indicou  um  repasse,  por  instituição,  para  participação  de  servidores  e  alunos  no  III  Fórum



Mundial de Educação Profissional e Tecnológica. O servidor Felipe Cintra (Assessor de Projetos
Especiais) esclareceu que deverá ser lançado edital para incremento do valor da ajuda de custo,
no entanto depende de liberação orçamentária.

2) Diretrizes para Educação a Distância na POCV
Apresentação:  Gislene  Miotto  Catolino  Raymundo,  Olivier  Allain  e  Underléa  Cabreira  Corrêa
(Cerfead)
→  Apresentada a proposta do Plano de Oferta de Cursos e Vagas do Centro de Referência em
Formação e Educação a Distância, destacando as bases e diretrizes para o POCV do Centro, a
caracterização e a demanda formativa, bem com as possibilidades de formação para a gestão e
em EAD.
Encaminhamento: As diretrizes deverão ser encaminhadas ao CEPE, para manifestação quanto
a linha formativa e a ampliação do número de docentes.

3) Proposta de ajustes de itens da Resolução CONSUP nº 23/2014
Apresentação: Daniela de Carvalho Carrelas (PROEN)
→   Apresentada proposta dos gestores  de  Ensino,  Pesquisa  e  Extensão quanto a  ajustes  na
Resolução CONSUP nº 23/2014, quanto a carga horária de aula dos coordenadores acima de 10
horas semanais; a carga horária do professor substituto, inferior a 40 horas; e o registro de 10
horas de carga horária de pesquisa e extensão, com a exigência de apresentação de atividades
de pesquisa e/ou extensão, considerando os limites estabelecidos na Resolução nº 64/2014, que
justifiquem  a  carga  horária  mínima.  O  texto  da  proposta  encontra-se  disponível  no  fórum
específico.
→  A Profª Maria Clara sugeriu uma Nota Técnica do CEPE, apontando a distribuição da carga
horária.
Encaminhamento: Aprovada a proposta apresentada, contudo deverá ser apreciada pelo CEPE
e, na sequência, pelo CONSUP.

4) Proposta de participação permanente de diretores de áreas estratégicas nas reuniões do
Codir
Apresentação: Maria Clara Kaschny Schneider
→ Apresentada proposta de participação dos Diretores de Gestão de Pessoas, da Tecnologia da
Informação e do Centro de Referência em Formação e Educação a Distância nas reuniões do
Colégio de Dirigentes, sem direito a voto.
Encaminhamento:  Aprovada  a  participação  dos  diretores  DGP,  DTIC  e  Cerfead,  e  os  demais
diretores quando necessário, justificado e a convite deste Colégio de Dirigentes.

5) Resolução do PAT 2016
Apresentação:  Andrei Zwetsch Cavalheiro (PRODIN)
→ Apresentada e discutida Minuta de Resolução sobre a elaboração do Plano Anual de Trabalho
2016 do IFSC, disponível a todos os membros do CODIR no Fórum específico. 
Encaminhamento: Aprovada a minuta da Resolução. (Resolução CODIR nº 08/2015).

6) Política de Uso do Circuito Fechado de TV (CFTV)
Ponto de Pauta transferido para a próxima reunião do Colégio de Dirigentes, no dia 15/06/2015.



7) Contratação do Liferay – solução para portais web
Apresentação: Geisa Golin Albano (PROEXT)
→  Desde 2012, quando lançado o novo portal do IFSC, vem se buscando novas soluções para
atender  as  necessidades e  demandas  crescentes  do Instituto.  Destacou  a  situação atual  do
gerenciador do portal: diversos gerenciadores de conteúdo, diversas versões instaladas e sem
gerenciamente da DTIC, descentralização de conteúdo e de hospedagem, imagem institucional
não produzida, problemas de segurança da informação, dificuldade na inserção de conteúdo e
criação  de  novos  canais  de  relacionamento,  duplicidade  de  informações e  dificuldades dos
usuários em encontrar as informações, incompatibilidade do portal IFSC com a plataforma SIG. 
→  A  DIRCOM,  a  DTIC  e  o  Departamento  de  Ingresso  propõem  a  contratação  da  Plataforma
Liferay, um gerenciador de portais na versão gratuita e paga, com beneficios e funcionalidades,
tais como total integração com o SIG e fluxo de aprovação de conteúdos e possibildiade de
criação ágil  de muitos sites (grupos de pesquisa,  campanha de ingresso, intranet,  eventos e
outros). 
→ O Termo de Referência da Plataforma Liferay já foi produzido pela DTIC, com a DIRCOM e o
Setor de Contratos.  O fundo de TI  tem uma reserva para iniciar o processo de aquisição da
Plataforma. Neste ano de 2015, os câmpus não irão disponibilizar recurso. 
Encaminhamento: Aprovada a contratação da Plataforma Liferay.

8) Proposta de Metodologia de Avaliação do processo de Concurso Público
Apresentação: Silvana Rosa Lisboa de Sá (Diretora Executiva)
→ Disponível no Fórum, a apresentação da proposta de metodologia de avaliação do processo
de concurso público no IFSC. 
Encaminhamento: Aprovada o encaminhamento e discussão da proposta  pelos chefes DEPE e
DAM.

9) Edital de Afastamento para Qualificação
→ Sobre as vagas de afastamento para qualificação optou-se pela realização de chamada de
classificação com os servidores já inscritos, para preenchimento de 3 vagas remanescentes.

10) Calendário Acadêmico 2016
→ Os Diretores  manifestaram  preocupação com  o Calendário  Acadêmico 2016  associado ao
Ingresso.
→ A Profa. Ana Paula (GAS) trouxe pleito do Câmpus para realização de recesso na semana entre
o Natal  e  o  Ano Novo.  A  Profa.  Maria  Clara  informou  que  não há instrumento legal  para  o
fechamento do Câmpus durante esse período. A servidora Priscila Serpa (Assessoria Técnica)
sugeriu  que  esta  questão  seja  discutida  em  reunião  do  CODIR  a  ser  realizada  no  mês  de
novembro, para gerenciamento somente de serviços essenciais mínimos.

11) Diretrizes para ajustes do POCV
Apresentação: Daniela de Carvalho Carrelas (PROEN)
→ Há câmpus com necessidade de vagas docentes para o semestre 2015.2, o que justifica ajustes
no POCV com validação de vagas.  
→  Profa.  Silvana  Lisboa  (Diretoria  Executiva)  destacou  que  as  etapas  estão  descritas  em
documento disponível no Fórum, e que este procedimento deverá contemplar as situações que
os concursos de 2013 e 2014 não atenderam. Apresentado cronograma de vagas para 2016 e que
os câmpus deverão apontar as necessidades no período de 12/05 a 03/06/2015. Destacou que os
câmpus  deveram  atentar-se  para  as  questões  orçamentárias  necessárias  para  uma



redistribuição.
→ Será enviada, aos Diretores, planilha com vagas dos servidores técnico-administrativos.

12) Apresentação da Campanha de Marketing Eletrônico Interno sobre prevenção ao uso de
drogas.
Apresentação: Golberi de Salvador Ferreira e Henrique Carqueja de Lara (PROEXT)
→  A  Campanha  de  Marketing  Eletrônico  foi  criada  a  partir  de  uma  solicitação  do  Câmpus
Chapecó.  A campanha intitulada “Drogas: Informar é Prevenir” será lançada inicialmente no
Facebook, mas que também poderá ser trabalhada em outras mídias. 
→ O Prof. Vilmar Silva (PHB) sugeriu que a campanha seja apresentada aos Câmpus antes do
lançamento.
Encaminhamento: Aprovada a sugestão do Prof. Vilmar Silva, encaminhado aos câmpus para
apreciação.

13) Regionalização da Auditoria Interna
Ponto de Pauta transferido para a próxima reunião do Colégio de Dirigentes, no dia 15/06/2015.

→  Foi  questionada  a  realização  do  Encontro  de  Pedagogos  e  Técnicos  em  Assuntos
Educacionais, previsto para o dia 30/05/2015, no Câmpus São José. Sugerido que o Encontro
seja promovido pela PROEN e que os câmpus sejam comunicados com antecendência sobre a
realização do evento.

Súmula aprovada conforme decisão do Colégio de Dirigentes em 02/09/14:

Maria Clara Kaschny Schneider

Albertinho Della Giustina

Andrei Zwetsch Cavalheiro

Carlos Alberto Souza

Cedenir Buzanelo Spillere

Daniela de Carvalho Carrelas

Diego Albino Martins

Elisa Flemming Luz

Erci Schoenfelder

Fábio Zanella

Golberi de Salvador Ferreira
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Juarez Pontes

Marcos Roberto Dobler Stroschein

Maria Bertília Oss Giacomelli

Mário de Noronha Neto

Marlon Vito Fontanive

Marcílio Lourenço da Cunha

Maurício Gariba Júnior

Maurício Martins Taques

Mauro Ceretta Moreira

Mirtes Lia Pereira Barbosa

Nelda Plentz de Oliveira

Raquel Matys Cardenuto

Rita de Cassia Flôr

Rosângela G. Padilha Coelho da Cruz

Sérgio Seitsi Uda

Silvana Rosa Lisboa de Sá

Telma Pires Pacheco Amorim

Vilmar Silva

Secretário do Colégio de Dirigentes
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